
つるがしま市議会だより第２０２号 〔 6〕

Ｑ：通級指導教室を全校に
設置してほしい。

　８月２８日、「夢を語れる、子どもにやさしいまちづくり」をテーマに議
会報告会を開催し、市役所議場と、富士見市民センター、南市民センター、
北市民センター及び自宅参加者をオンラインでつなぎました。
　全体で３５人の参加があり、たくさんの御意見をいただきました。その中
のいくつかを紹介します。

市民と議員の懇談会市民と議員の懇談会 －議会報告会　２０２２－－議会報告会　２０２２－

◦
子
育
て
世
帯
に
寄
り
添
っ
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ほ
し
い
。
明
石
市
の
よ
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に

支
援
し
て
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し
い
。
子
ど
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が
大
き
く
な
っ
て
戻
り
た
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と
思
う
ま
ち
に
し
て
欲
し
い
。

◦
滑
川
町
は
給
食
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無
償
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聞
い
た
。
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民
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ら
要
望
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出
た
と
き
は
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収
集
し
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上
で
検
討
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て
ほ
し
い
。

◦
コ
ロ
ナ
の
過
剰
な
対
策
で
失

っ
た
も
の
が
多
く
、
そ
し
て

大
き
い
。
す
べ
き
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＂
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〟
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と
で
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な

く
＂
対
応
で
き
る
身
体
づ
く

り
を
す
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事
〟
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は
。

◦
国
か
ら
の
指
示
を
そ
の
ま
ま

実
行
す
る
の
で
は
な
く
、
市

民
に
と
っ
て
良
い
結
果
が
も

た
ら
す
の
か
考
え
て
ほ
し
い
。

◦
政
策
提
案
が
で
き
る
議
員
で

あ
っ
て
ほ
し
い
。
地
域
課
題

の
理
解
を
深
め
て
ほ
し
い
。

ア
ン
ケ
ー
ト
意
見

（
一
部
の
紹
介
）

　誌面の構成上、意見の一部を
割愛しています。
　ホームページも御覧ください。

ホームページは
こちらから

https://www.city.tsurugashima.
lg.jp/page/page009018.html

Ｑ：学級補助員の増員を。

A：第２子１万円、第３子以降５万円を出生届が
受理されたときに一回に限り補助。

Ａ：特別支援学級は全学校に設置。通級指導
教室も令和４年度に藤小学校に新設する
など取り組んでいる。

A：物価高騰分を給食費、保育所等の食材費の
引き上げに繋がらないように助成。

議会報告会でいただいた意見は、９月定例会の
一般質問あるいは、予算決算常任委員会におい
て質疑しています。

Q：多子世帯に対する
補助は？

Q：子育て世帯への
援助は？

Ｑ：ゲノム編集トマトについて。

Ｑ：子ども家庭庁の
課題は？

Ｑ：スクールカウン
セラーの増員は？


